

Le carrefour sera sécurisé intelligemment

Les aménagements de sécurité du carrefour manhaydois étaient attendus depuis longtemps, l'année 2018 devrait voir le projet aboutir.

Si cela fait plus de 20 ans que l'on parle des travaux d'aménagements du carrefour de Manhay, 2018 devrait voir le projet se concrétiser comme l'a confirmé Pierre-Yves Trillet, directeur des routes du Luxembourg : « *Les travaux, estimés à 725 000 euros, seront adjugés au cours du deuxième semestre 2017 et la première phase des travaux devrait débuter au printemps 2018* ». La longue ligne droite traversant Manhay devrait être cassée par des feux intelligents qui restent au rouge tant qu'il n'y a pas de trafic et qui deviennent verts lorsqu'un véhicule approche. Ce genre de dispositif oblige les usagers à ralentir à l'approche du carrefour. Si ce croisement n'est pas considéré comme un endroit à risque, il n'en reste pas moins un important lieu de passage. D'un côté, la nationale 30 reliant Liège à Bastogne, de l'autre, la liaison Malmedy-Marche-en-Famenne, avec l'autoroute E25 située à cinq kilomètres. Plusieurs aménagements étaient possibles, dont un rond-point, mais en accord avec le



le carrefour de Manhay comme il se présente actuellement. Des feux intelligents, entre autres, devraient le sécuriser.

collège, la direction des routes a opté pour le système avec feux. Le nouveau carrefour prévoit la mise à sens unique de la route d'accès à la maison communale en provenance du carrefour. « *Nous sommes contents que ces travaux se réalisent. Les parkings et les trottoirs seront à notre charge tout comme le placement des gaines techniques en prévision d'un futur réseau de chaleur qui reliera la maison communale au bâtiment du CPAS, à la maison médicale et à la salle de l'Entente. Ceci afin d'éviter de devoir effectuer des travaux dans le nouveau carrefour* », explique le bourgmestre Robert Wuidar. ■